



Transporte

Primer intermunicipal a gas

La Cámara de Transporte Terrestre de Pasajeros de la Andi informó que ya está operando en Colombia el primer bus intermunicipal alimentado 100 por ciento con gas natural y hace parte de la flota de Expreso Brasilia. Según la entidad, el vehículo reduce las emisiones de gases contaminantes en un 64 por ciento, en comparación con buses convencionales de características similares y el uso de gas puede lograr ahorros de un 30 por ciento frente a otros combustibles líquidos.